
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

Völker der Erde ! 
 

DER GELIEBTE ELOHIM DER REINHEIT spricht: 

Völker der Erde! Reinheit soll in, durch und um die Erde, ihre Entwicklungen und jede 

Person, jeden Ort, jeden Zustand und jede Sache, die in irgendeiner Weise damit verbunden 

ist, verweilen. Ich bin auf  diesem Planeten, der Erde, geblieben, habe sie von ihrer Geburt 

an, in den Köpfen und Herzen von Helios und Vesta gesehen. Ich habe die Große Amaryllis 

und Naturgewalten gesehen, welche sich darauf vorbereiteten, ein wunderschönes Paradies 

zu erschaffen, ein Schulzimmer für eine Evolution, die dazu bestimmt ist, diese Erde zu 

wählen, um die Wahrheit über die Beherrschung von Energie und Schwingung, in der 

physischen Welt zu lernen. 

Ich habe zusammen mit den anderen Elohim in den vergangenen Jahrhunderten die 

Entwürdigung erlebt, zu der die Erde gegenwärtig gekommen ist, und die Unreinheit, die in 

das elementare Leben, die inneren und physischen Körper der Menschheit und die 

Atmosphäre der Erde, geladen wurde. Es ist mein Erlass, im NAMEN GOTTES, diese Erde in 

diesen Zustand des Paradieses zurückzubringen, in diesen Zustand der Vollkommenheit 

Gottes, den sie ausdrückte, als sie lächelnd in den Gewändern des Frühlings, mit der Krone 

der Amaryllis auf ihrer Stirn, ihre Arme und ihr Herz dem ersten Manu öffnete und die erste 

Wurzelrasse willkommen hieß. 
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Oh, ich liebe dich, gesegnete Erde. An jenem Tag, als dein Volk sagte, es würde die 

Nachzügler von den anderen Sternen akzeptieren, WENN EIN ELOHIM ERSCHAUERN 

KÖNNTE, WÜRDE ICH SAGEN, DASS MEIN WESEN SO ERSCHAUERT HAT, zu sehen, was 

daraus resultieren könnte, so unschuldig zu geben, und doch, was das Leben es so sehr 

kosten würde. Ich möchte den geliebten Völkern der Erde sagen, dass jeder auf dem 

Planeten Erde, der daran interessiert ist, ihn zu reinigen, jeder, der daran interessiert ist, 

Wasser oder Luft, die Erde, oder jeden Menschen von einer Not oder Unvollkommenheit zu 

befreien, mein Freund ist, und ich es mit so einem immer sein werde. ES IST MEIN 

DASEINSGRUND. 

 

Der Geliebter Maha Chohan, 3. März 1957 

Geliebte Kinder des Lichts, ich kann euch nicht genug drängen, mit all eurer großen Fähigkeit 

die tatsächliche Natur zu betrachten, die den Vater allen Lebens ausmacht; sein Gefühl für 

alle seine Kinder, der eigentliche Wunsch und Plan seines Daseins für die Erde und alles was 

darauf und darin lebt. 

Wenn von der Geliebten Maria als Mutteraspekt der Gottheit gesprochen wird, dann 

deshalb, weil ihre Natur mit dem Mutterelement des ewigen Vaters allen Lebens, Sie eins 

geworden ist. DIE FRÜHEN CHRISTEN, SOWIE EINIGE DER SEHR ERGEBENEN CHRISTEN VON 

HEUTE, HABEN IHR LEBEN NACH DER SEHR EINFACHEN FRAGE GESTALTET, WAS JESUS TUN 

WÜRDE, WENN ER SICH IN DENSELBEN UMSTÄNDE BEFINDEN WÜRDE, WIE SIE SICH SELBST 

NUN VORFINDEN. 

 

Ernsthaft baten solche Personen um seine Erleuchtung und sein Gefühl und versuchten dann 

nach besten Kräften und Fähigkeiten, mit seinem Gefühl und seinen Reaktionen gemäß, mit 

seiner möglichen Aktivität in Kontakt zu treten, wenn er sich in dieser Situation befände. 

Nun sind nicht alle Individuen gleichermaßen in der Lage, das WESEN des Meisters Jesus zu 

verstehen, noch intellektuell zu beurteilen, was er unter allen Umständen tun würde, aber 

jeder Wunsch im Herzen, so zu handeln und zu reagieren, wie er es tun würde, bringt Anmut 

und Vollkommenheit hervor und Segen und einen intuitiven Druck von Jesus, welche den 

Lebenslauf immer mehr in Richtung des Meisters lenkt. 

Die frühen Christen folgten mit großem Erfolg dieser einfachen Lebensweise und wurden so 

von der Natur ihres Meisters durchdrungen, sodass sie die Leuchtkraft des Fleisches, die 

Brillanz des Bewusstseins, die Liebe des Herzens und sogar die Fähigkeit annahmen, in 

seinem Namen, um zu heilen und Leben zu befreien. 
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Der Geliebter Maha Chohan, 1. Februar 1953 

Das Gesetz des Lebens ist in seinem Wesen so einfach, dass die Menschheit es wegen der 

sehr komplizierten, umfassenden Terminologie, mit der sie die einfache Wahrheit vollständig 

erstickt haben, umfassen. 

Das Gesetz des NEUEN ZEITALTERS – die Religion des NEUEN ZEITALTERS – wird so einfach 

sein, dass KEIN Studium erforderlich sein wird, um es zu verstehen. Es ist DAS GESETZ DER 

HARMONIE.  

Manche Leute nennen es Liebe, aber wenn du es LIEBE nennst, beginnst du sofort, in 

Variationen des Ausdrucks und Interpretationen einzutreten, die seinen wahren Sinn 

verzerren. 

Als Repräsentant des Heiligen Geistes ist es mein Amt, der Menschheit die EINFACHE 

WAHRHEIT zu präsentieren, damit „alle die laufen können, es auch lesen können“. LEBEN IST 

ENERGIE. Jeder Mann, jede Frau und jedes Kind, das atmet, zieht diese Energie durch eine 

BEWUSSTE HANDLUNG in sich hinein, denn das Einatmen ist ein Einziehen in sich selbst, aus 

der einen Quelle – Gottes – der unschätzbaren Energie, welche sein Leben ist. Und wenn 

eine Person dies tut, wird er oder sie gegenüber dem gesamten Universum RECHENSCHAFT 

für die Verwendung dieser von der Gottheit geliehenen Energie ablegen müssen. Der Atem 

in deinem Körper gehört dir, weil du ihn aus dem Herzen Gottes GEZOGEN hast. 

In deiner inneren Seele hast du Gott versprochen, dass du sein Universum bereichern 

würdest, wenn er dir die NUTZUNG SEINES LEBENS gestatten würde, und Gott, IN SEINER 

LIEBE, hat deiner Bitte entsprochen und dir all die Liebe gegeben, die du benötigt hast – 

und immer noch tut – mit nur einem Rat oder Bedingung – dass sein Leben oder seine 

Energie HARMONISCH QUALIFIZIERT von dir ausgehen müsse, um sein Volk, sein 

Universum und all seine Teile, zu segnen und zu bereichern. 

Wenn die Energie nicht harmonisch qualifiziert wird, lautet das Kosmische Gesetz, welches 

das Universum regiert, dass dein eigener Höherer Mentalkörper diese Energie zurück in 

deine Welt zieht, nachdem er das erreicht hat, wofür es ausgesandt wurde, und mit der 

gleichen Qualifikation zurückkommt mit der du es auf seiner Reise nach außen bekleidet 

hast, verstärkt durch Schwingungen und ähnlicher Qualität, die es angezogen hat, während 

es von deiner Aura ausgegangen ist. Der Grund dafür ist, dass die sich entwickelnde Seele 

erstens die Natur der Energie, die sie verwendet, lernen kann, und zweitens, dass die 

leitende Intelligenz in ihrer eigenen Seele ein integraler Bestandteil Gottes und deshalb 

Liebe in Aktion, ist.  

Die äußere Persönlichkeit ist dann gezwungen, aus dieser Rückkehr ihrer eigenen 

ausgesandten Energien zu lernen, dass es bequemer ist, sich an das Gesetz der Harmonie zu 

halten und das Universum durch das Leben zu bereichern, das Gott ihr geliehen hat, als die 

Folgen zu erleiden, die durch den rechtswidrigen Gebrauch verursacht wird, durch den 

feurigen Atem Gottes. 
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Die besonderen Eigenschaften und Charakteristika, die dich an anderen Menschen stören, 

sind fast ausnahmslos die Energie deiner eigenen Welt, welche du in früheren Leben in 

ähnlicher Weise ausgesendet hast. Dein Höherer Mentalkörper zeigt dir, wie 

disharmonisch,  qualifizierte Energie das Universum verzerrt. Wenn eine Person sich 

unwohl genug fühlt, und sie ärgerlich  über  Erscheinungen fühlt und spricht, und wenn 

diese Person erkennen würde, dass sie genau diese Dinge in der Vergangenheit selbst 

erschaffen hat, würde sie, wenn sie ihr begegnen, das Gesetz der Vergebung für DIESE 

anrufen und bei der Erschaffung dieser unharmonischen Erscheinungen dann, durch das 

Wissen um das Heilige Feuer, die Lodernde,  Kosmische Feurige Flamme der Freiheitsliebe 

durch die Ursache und Wirkung einer solchen Manifestation leiten.  Dies würde nicht nur 

ihr eigenes Bewusstsein und ihre Welt von der Ursache und Wirkung dieser Qualitäten 

reinigen und erlösen, sondern es würde mithelfen, sie im Allgemeinen vollständig aus dem 

Universum auszurotten. 

Wenn eine Person GROSS genug ist, um diese menschlichen Erscheinungen, die sich in den 

Lebensströmen der Menschen um einen herum manifestieren, in FREIHEIT zu segnen, wird 

er feststellen, dass diese sehr lästigen Eigenschaften und Merkmale in seiner eigenen Welt 

aufhören werden, zu erscheinen, denn das Gesetz seines Lebensstromes ist, wenn Er 

gereinigt und gesäubert von jenen Gewohnheiten ist, und jene  Energie in der Flamme 

verzehrt wurden, er nicht mehr unter dem Druck irgendeiner Erfahrung leben muss, welche 

nicht durch ihn selbst verursacht wurde. 

Saint Germain und andere Mitglieder der Aufgestiegenen Heerschar, balancieren und 

entfernen täglich und jährlich Tausende von Tonnen fehlqualifizierter Energie von der Erde 

und den Menschen, und ich vertraue darauf, um deiner eigenen, schnellen Freiheit willen, 

dass du lernen wirst, sanft und freundlich zu leben, und dass du erkennen wirst, wenn du 

durch andere erlebst, was so peinlich zu sein scheint – es ist nicht wirklich die Schuld eines 

anderen, sondern die Widerspiegelung dessen ist, was du dem Leben durch die 

Jahrhunderte angetan hast, und dass du die reinigende Flamme der Liebe und der Freiheit 

unaufhörlich benutzen wirst, um diese Energien, für immer, aus Gottes Universum zu 

verbannen. 
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